
（様式第４号） 上田市丸子公民館運営審議会 会議概要 

１ 審 議 会 名 上田市丸子公民館運営審議会  

２ 日   時 令和 6 年 7 月 4 日 午前 10 時から午前 11 時 15 分まで  

３ 会   場 丸子公民館 3 階 会議室  

４ 出 席 者 吉澤基 委員、竹花のり子 委員、吉村かつえ 委員、柳沢裕美 委員  

５ 市側出席者 小林館長、田中次長、高橋補佐、高野係長、永井主任  

６ 公開・非公開 公 開 ・ 一部公開 ・ 非公開  

７ 傍 聴 者  ０人  記者 ０人  

８ 会議概要作成年月日 令和 6 年 7 月 4 日  

協  議  事  項  等 
 

１ 開  会 

２ あいさつ 

３ 自己紹介 

４ 協議事項 

（１）地域における人権・こどもまんなか社会学習事業について(事務局から説明) 

委員：市単独の新事業なのか？同じ団体で２回開催した場合、２回分が交付対象になるのか？ 

事務局：そのとおり。まだ事例がないが、予算の範囲内で対応する。 

 

（２）丸子地域国際交流事業 2024について(事務局から説明) 

委員：ﾌﾞﾙｰﾑﾌｨｰﾙﾄﾞ市郡派遣中高生の学年の内訳は？ 

事務局：高校 1 年生が 3 名、中学 3 年生が 3 名、中学 2 年生が 6 名。 

委員：応募者の総数は？また、中学 1 年生の応募はなかったのか？ 

事務局：応募者の総数は、20 名。中学 1 年生からの応募もあったが、選考の結果、前述のとおりにな

った。  

委員：今回は選ばれなかった方にも、これに代わる英語に触れる機会があるといい。選考から外れた方

にはどのような対応をしたのか？ 

事務局：合否通知に添えて、ワールドキャンパス・インターナショナルのホストファミリー募集の案内

をした。  

委員：コロナ禍に中止していたことに配慮して、派遣者の募集対象に高校 1 年生を含めたのはとてもい

い。次回は中学生のみに戻すということか？ 

事務局：そのとおり。 

 

（３）公の施設の使用料等の改定について(事務局から説明) 

委員：丸子公民館は旧丸子地域に在住・在勤の方が一人もいない団体に対しても貸出しているのか？ 

事務局：上田市民であれば、同様の基準で貸出している。  

多  

。 ５ その他 

・  ・丸子ロータリークラブ様からの寄付金について 

第  ・６２回信州上田丸子夏期大学について 

レ  ・令和７年上田市二十歳を祝う式について 



 

委員：二十歳を祝う式が同窓会の機会にもなることから、中学校ごとに会場が区分されているが、各自希

望する会場で式典に参加できるということでいいか？最近は、学区を超え中学に通学する子がいる

ため、配慮が必要だと思う。 

事務局：今年から事前に参加者把握はしないが、引き続き各自が希望する会場で式典に出席できる。 

 

 

６ 閉会 

 

 


